



zVg

Die Diagnose

In der zweiten Theaterproduktion nach der Corona-Pause wird im Tojo ein top aktuelles Thema diskutiert: das Gesundheitswesen. Das Stück «Die Diagnose» des Theaterkollektivs Das.Ventil nimmt das Publikum mit auf eine Reise in die Welt der e-Gesundheit und fragt, welche Perspektive den Patientinnen und Angehörigen bei der Digitalisierung des Schweizerischen Gesundheitswesens eigentlich noch bleibt. Ein spannendes Stück, das gestern, heute und morgen schon ausverkauft ist. Es gibt noch wenige Tickets an der Abendkasse oder du gewinnst mit ein bisschen Glück sogar die Tickets, die ich für heute Abend verlose.

Ab ins Theater

Freitag, 20:30, Tojo